



Festival de las Ciencias continua hoy en la Plaza Colón

● Descubre, inspírate, vívelo. Es la invitación del Festival de las Ciencias, evento público y gratuito, organizado desde 2019 por el Ministerio de Ciencia en alianza con distintos actores con el fin de abrir espacios para que todas las personas puedan descubrir la ciencia.

Este año, el Ministerio de Ciencias estableció una alianza con el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural para construir el programa en conjunto con museos, archivos y bibliotecas de todas las regiones.

Este domingo en la Plaza Colón, a las 11:20 horas se presentará AstroDaniela - Fake news Astronómicas: Comunicación Científica y Astronomía; a las 11:45 horas se presenta la Orquesta Regional, con repertorio de música chilena. A las 12:50, es la Charla Minería del Futuro: Reciclaje de Metales y Creación de Nanomateriales con Alternativas Sustentables; a las 13:30 se presenta la banda Mística Show Carnaval, con un elenco de bailarines andinos. ☞